
Protokoll Vollversammlung 03.02.2024

Beginn: 14:30
Anwesenheitsliste:
Vorstand: Carsten Praefcke, Dennis Brehm, Daniel Kommritz, Bernd Meyer, Andreas Ernst 
Mitglieder: Jochim Cords, Mathias Entlinger, Adrian Fritz, Dominik Hass, André Heiden, 
Stephan König, Bastian Manschwetus, Deirdre Meyer, Martin Reimers, Tobias Schwabe, Torben 
Schweiger, Christian Wolter, Arne Fürstenau (Nachzügler, kam zur Wahl des Schriftführers)

1. Begrüßung und Formalia
Es wurden 17 Leute als anwesend festgestellt. Zur Versammlung wurde ordnungsgemäß eingeladen 
und das Protokoll der letzten Vollversammlung wurde angenommen.

2. Berichte des Vorstands
Carsten: Aktuell haben wir 49 Mitglieder, das entwickelt sich sehr positiv.
Für lange Mitgliedschaft wurden Carsten, Stefan, Cord, Claus und Florian (30 Jahre  
Mitgliedschaft), Torben (25 Jahre  Mitgliedschaft) sowie Adrian und Daniel (20 Jahre 
Mitgliedschaft) geehrt.
Der Gratis-Rollenspieltag wurde ganz gut angenommen, ebenso der NordCon (die Aussteller und 
Händler haben sich begeistert gezeigt), auch das Sommerfest war wieder sehr schön. Der ConTor 
und das Weihnachtsfest waren auch prima. Den Organisatoren und Spielleitern sowie allen Leuten, 
die sonst wie mitgeholfen hatten bei den Veranstaltungen, wurde gedankt.
Daniel: Der derzeitige Kassenbestand beträgt 1300 Euro, wir haben im letzten Jahr recht wenig 
ausgegeben im Vergleich. Die Kassenprüfung verlief problemlos, es wurde nichts beanstandet.
Dennis wusste nichts zu berichten.
Bernd hat noch ein wenig vom ConTor berichtet, der letztes Jahr tatsächlich ein Plus abgeworfen 
hat. Die Veranstaltung lief trotz des etwas holprigen Starts sehr gut, es dürften etwa 50 Leute 
anwesend gewesen sein. Den Helfern und Leitern wurde auch noch einmal gedankt.

3. Entlastung
Adrian beantragt die Entlastung des Vorstandes. Das wird einstimmig angenommen. Der Vorstand 
wurde damit entlastet.

4. Vorstandswahlen
Da es wieder Zeit wurde, ist ein neuer Vorstand gewählt worden. Naja, nicht ganz neu…

1. Vorsitzender
Vorgeschlagen wurde Carsten Praefcke, das Ergebnis lautete wie folgt:

Carsten Praefcke 9 
Gegenstimmen 2
Enthaltungen 6

Carsten nahm die Wahl an.
2. Vorsitzender
Vorgeschlagen wurden Christian Wolter, Dennis Brehm und Bernd Meyer. Die schnelle offene Wahl
bringt das folgende Ergebnis:

Bernd Meyer 4
Christian Wolter 9
Dennis Brehm 2
Enthaltungen 2

Christian nahm die Wahl an.  Dank an Dennis für die bisher geleistete Arbeit.
Schriftführer
Vorgeschlagen wurde Bernd Meyer.



Es gab 4 Enthaltungen, keine Gegenstimmen. Bernd nahm die Wahl an.
Kassenwart
Vorgeschlagen wurde Daniel Kommritz. Die schnelle offene Wahl bringt das folgende Ergebnis:

Enthaltungen 1
Gegenstimmen 1
Daniel Kommritz 16

Daniel nahm die Wahl an.
Kassenprüfer
Vorgeschlagen wurden Mathias Entlinger und Andreas Ernst. Die schnelle offene Wahl bringt das 
folgende Ergebnis:

Andreas Ernst 1
Mathias Entlinger 13
Enthaltungen 4

Mathias nahm die Wahl an. Dank an Andreas für die bisher geleistete Arbeit.

5. 30jähriges Jubiläum des Vereins
Das Stimmungsbild zeigte an, dass wir etwas zu diesem Jubiläum machen wollen, wenn auch eher 
intern und nicht für die Öffentlichkeit. Mit 14 Ja-Stimmen wurde beschlossen, eine „Motto-Party“ 
zu veranstalten. Organisieren werden das neben dem Vorstand Tobias, Torben und Deirdre; Adrian 
wird sich um die Getränke kümmern. Wir sind gespannt.

6. Veranstaltungen
Der Gratis Rollenspieltag findet auch dieses Jahr wieder statt, diesmal etwas umfangreicher, vom 
16 bis zum 23.03.2024 findet er diesmal statt. Wir werden mit dem Zauberstein in Elmshorn 
Kontakt aufnehmen, ob wir das wieder gemeinsam angehen wollen. Da werden wir dann Helfer 
benötigen, einerseits um die (kurzen) Einführungssessions zu leiten, andererseits auch um eventuell 
Gruppen aufzufüllen, wenn es nur wenige Interessenten gibt. Da sagen wir dann noch mal 
Bescheid, wenn das spruchreif ist.
Der NordCon wird auch wieder stattfinden, am 14. bis 16. Juni 2024. Auch hier werden wie immer 
Helfer benötigt, gern auch Orgahelfer. Wer Interesse hat, die Orga zu unterstützen, spricht entweder 
Carsten oder Daniel an, gerne auch per eMail an 2024@nordcon.de
Unser Sommerfest wird am 06. Juli stattfinden, Stephan hat sich dankenswerterweise wieder 
bereiterklärt, die Orga zu übernehmen, genau wie André wieder das Nerd-Quiz veranstalten wird.
Wir wurden angesprochen, um Rollenspiel für Jugendliche auf dem Familienfest im Klosterviertel
in Uetersen anzubieten. Das findet am Samstag, den 21.09.2024, ab 14 Uhr statt. Bernd ist da der 
Organisator, was unseren Verein betrifft. Das ist noch in der Planung… der Vorschlag einer 
Rollenspielrunde für Erwachsene wurde auch interessiert aufgenommen. Wenn Bernd weiß, wie 
viel Platz wir da zur Verfügung haben (Räumlichkeiten bekommen wir wohl in der Gräfin von 
Bredow-Scheune im Kloster), gibt es mehr Infos, dann sind auch konkretere Planungen möglich. 
Wir könnten dann auch schauen, ob man Brettspiele oder Tabletop anbieten kann. Das ist eine gute 
Gelegenheit,  den Verein zu präsentieren und uns wieder bekannter machen.
Auch einen ConTor wird es dieses Jahr wieder geben, nämlich am 09. und 10. November 2024. Die
Räumlichkeiten sind schon abgeklärt, auch hier übernimmt Bernd die Organisation. Da brauchen 
wir wieder fleißige Helfer zum Auf- und Abbau sowie Leute, die da etwas anbieten möchten.
Und natürlich machen wir auch wieder eine Weihnachtsfeier. Der Termin hierfür ist der 23. 
November 2024. Dennis macht sich da Gedanken wegen eines neuen MPA, Tobias wird sich auch 
einbringen, damit unsere Tabletopper nicht außen vor bleiben. Immerhin sind wir ja alle gemeinsam
der Verein. ;)

Dennis und Torben möchten es organisieren, dass Interessierte Paintball spielen können. Sobald es 
da weitere Informationen gibt, werden wir sie euch mitteilen. Das wird dann aber nicht vom Verein 
bezahlt werden.
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Weiterhin möchte Torben für Interessierte einen LARP-Schnuppertermin mit Schwerpunkt 
Kampftraining anbieten. Auch hier gibt es mehr Infos, wenn das spruchreif ist.

7. Anschaffungen
Die Liste mit Vorschlägen ist teilweise etwas knapp, das liegt aber daran, dass wir da erstmal 
beratschlagen, was da sinnvoll wäre, z.B. bei DSA5:
* 2 Battlemaps für die Rollenspieler
* 2 Matten für die Tabletopper, inkl. einer Tasche für die Dinger
* DSA5
* Dune Imperium und Erweiterung
* 7 Wonders Duell
* Earthdawn Mythische Pfade
* Blood Bowl Season 2
* Mausritter
* Hexxen Buch 1 der 2. Edition
* Pathfinder 2 Zusätze – da hätte ich auch gern eine detailliertere Wunschliste
* Tiny Dungeon auf Deutsch
* Darwin‘s Journey, ein Brettspiel
* Imperium Maledictum
* Christian schaut mal, ob wir neuen Toner brauchen.

Und wo ich gerade dabei bin… vielen Dank an Christian, der es mit mindestens mythischen 
Spezialkräften geschafft hat, den Drucker/Kopierer wieder zum Leben zu erwecken! Kann man 
nicht laut genug sagen!

8. Sonstiges
Diesmal gab es in dieser Kategorie doch einiges… 

Es wird wieder T-Shirts geben… eine gewisse „Erkennbarkeit“ auf Veranstaltungen wie dem 
ConTor oder dem Familienfest ist sinnvoll. Gab auch eine generelle Zustimmung dafür. Torben wird
Preise einholen, aber wir werden auch die Einrichtung eines „Shops“ recherchieren, wo man dann 
eventuell abweichende Farben, Hoodies oder so was beziehen kann. Das wird dann aber auch von 
euch selbst bezahlt. Auch hier… wenn es mehr Infos gibt, geben wir sie an euch weiter.

Als kurze Anmerkung des Vorstandes: Wer Spiele im Verein abstellt, erklärt sich damit automatisch 
damit einverstanden, dass mit denen auch gespielt wird. Ansonsten bitte prüfen, ob die „Abstellung“
noch Sinn macht, unser Platz ist ja leider nicht unbegrenzt.

Deirdre wurde zur „freiwilligen“ Social-Media-Beauftragten ernannt, sie wird sich damit darum 
kümmern, dass unser Verein dort gut repräsentiert wird. Das wird etwas Zeit zum Anlaufen 
brauchen, also nicht drängeln. Ihr könnt sie aber dadurch unterstützen, dass ihr Fotos von 
Spielsitzungen macht (möglichst nur vom Tisch, maximal mit Händen drauf, wegen eventueller 
Rechteprobleme) und ihr zukommen lasst. Gerne werden auch „Berichte“ z.B. von 
Rollenspielrunden gesehen… wir möchten wieder bekannter werden, das geht nur mit Werbung… 
und für Werbung braucht es Inhalte. Also… helft mit!
Generell wird es auch neue Flyer für den Verein und die Veranstaltungen geben… das ist bereits in 
der Planung. Das wird toll… bestimmt. ;)

Stephan erklärt sich bereit, über eine mögliche Vereinsausfahrt 2025 nachzudenken, das zu planen 
und zu koordinieren. Auch hier – wenn mehr bekannt ist, teilen wir euch das dann mit.

Die Versammlung wurde um 16:48 beendet.


